

AMICALE PADIESSOISE

Bonjour à tous et à toutes,

Notre Assemblée Générale a eu lieu le 15 octobre et a réussi à rassembler 33 personnes. Six se sont excusés. A noter la participation importante des jeunes et de... revenants. Merci à eux !

Après quelques informations d'ordre général (*SACEM, Salon Anim'Ville, ...*), nous sommes passés à l'Ordre du Jour.

Chacun s'est vu remettre les documents :

- Bilan financier de la fête
- Rapport d'Activité de l'année écoulée
- Rapport de Trésorerie de l'Association pour 2010/2011
- Rapport d'Orientation pour 2012

Il serait trop fastidieux de vous transmettre l'ensemble de ces documents, seul le Rapport d'Activité est joint en annexe. Cependant, vous pourrez en prendre connaissance auprès des membres de l'Amicale, et même les consulter au Secrétariat de Mairie.

Cependant, je vous rapporte quelques éléments concernant la trésorerie :

- Quant aux recettes, elles ont été supérieures grâce aux buvettes. Les équipes responsables ont acquis une nouvelle façon de travailler et ainsi de mieux maîtriser ce poste. Bravo à eux ! Il faut les encourager dans cette voie, d'autant que la fréquentation est en hausse.
- Le nombre de repas est stable : 561 servis. Il est vrai que si nous arrivions à 600, ce serait parfait.

Puis nous sommes passés au rapport d'Orientation pour 2012.

Celui ci relève les petits problèmes rencontrés sur l'année passée et nous essayons de les régler afin d'améliorer notre façon de travailler pour le confort des bénévoles et du public.

La plus grosse difficulté est de disposer de bénévoles AVANT et APRES la fête. La plupart sont encore trop jeunes, beaucoup sont à l'extérieur et travaillent. Restent « les vieux »... qui fatiguent vite ! Hélas, nous ne sommes pas le seul village à être confronté à ce problème.

Pourtant on peut se vanter d'avoir une solide équipe, pleine d'énergie, de volonté et de bonne humeur pendant la fête. Environ 80 bénévoles font tourner LA Fête, et ce n'est pas de trop !

Puis, nous sommes passés à l'élection du nouveau bureau .

J'ai souhaité favoriser l'accès de « jeunes » aux postes de responsabilités.

Les associer est une preuve de confiance et source de motivation.

De plus ils seront moins démunis au moment de la relève !

Ainsi, en parallèle des membres du bureau, qui sont au nombre de 7, j'ai proposé la création de 3 postes de responsabilités : un tuteur+un aide.

Nouvelle Composition du bureau :

Présidente : Marie-France Marsal
Vice Président : Fabre Ludo
Vice Présidente : Loubière Cathy
Secrétaire : Vincent Saint Pierre
Secrétaire adjoint : Julie Houlès
Trésorière : Magali Maurel
Trésorière adjointe : Patricia Fabre

Postes Nouveaux :

Responsable Technique : Tuteur Guy Cayron + Sylvain Delisle
Responsable Restauration : Tuteur Loïc Babeau + Lucie Rigoulat
Responsable Communication : Tuteur Patrice Cougoureux + Pierre Chaumeton.

Chacun a obtenu l'unanimité des voix , ainsi que les textes présentés (*sauf quelques abstentions, pour éviter le plébiscite !*)

Maintenant, il reste à mettre en œuvre l'année 2012.

Mais 2011 n'est pas bouclé et je vous appelle déjà à vous mobiliser pour deux événements de fin d'année :

- **la Bourse aux jouets du 6 Novembre à VALENCE**
- **Le repas de NOEL le 18 décembre**

Merci à chacun de vous de votre soutien soit par votre présence à chaque événement et de votre générosité au moment des aubades.

L'AMICALE continuera cette année encore à être auprès de vous et j'espère continuer à motiver cette belle équipe pour animer notre village.

Amicalement

Marie-France Marsal